

**RC2V : Chemins sauvages**

CL du 13/02/2024

Avec le retour au club de Thierry alias Hibernatus au sortir de la période hivernale, c'est l'assurance d'un retour aux sources du VTT, le temps où les vététistes sortaient par tous les temps sur n'importe quel terrain. Pas trop le choix dans les années 90 ! C'est un temps que les moins de 20 ans ne peuvent pas connaître. Le VTT en était à ses balbutiements et les pionniers de ce sport devaient galérer pour trouver un circuit acceptable. Les crevaisons et les aléas mécaniques se succédaient et les demi-tour au bout de chemins en cul de sac n'étaient pas rares. Aujourd'hui les vététistes se sont embourgeoisés et s'emportent pour le moindre arbre en travers d'un chemin ou encore de chemins boueux parsemés d'ornières. Dimanche dernier, Hibernatus nous a concocté un circuit à l'ancienne au départ de Grassac, la quatrième commune des 7 clochers visitée depuis le début de l'année. Rien n'a été épargné aux courageux super-frelons qui avaient bravé le mauvais temps ! Des sentiers gorgés d'eau et de boue avec des ronces agressives, des troncs d'arbres à escalader, des pierriers à descendre, d'autres à monter, des branches de noisetiers hostiles qui cinglaient le visage, des chemins obstrués à contourner, des trous d'eau à franchir à l'aveugle et quelques bonnes « patates » pour couronner le tout. Du VTT, du vrai ! N'en déplaise à certains, l'espace randonnée des 7 clochers et ses chemins « sauvages » est le terrain de jeu idéal pour les puristes. Les « grognards » du RC2V adorent cet exercice. Mais ce n'est que l'apéritif ! Les prochaines étapes à Mainzac et Souffrignac nous rapprochent de la Dordogne et d'un autre terrain jeu tout aussi excitant et sans doute un peu plus « sauvage ».

